

... **Quéjate, propón soluciones.** Si ves algo que en tu calle, en tu barrio o en la ciudad no te gusta, haznos llegar tu queja. Puedes hacerlo mediante un comentario en este apartado, mediante el correo electrónico [redaccion@dhenares.es](mailto:redaccion@dhenares.es) o por teléfono 949 22 62 51. Envíanos si lo deseas tus fotos-denuncia desde tu propio ordenador. Tu denuncia o tu solución se verá reflejada en la web [www.dhenares.es](http://www.dhenares.es) y también en la edición impresa del semanario DHenares. No tienes excusa. El Diario también lo haces tú.

# Una discusión de tráfico acaba con un policía en la UVI

El agente, de 35 años, fue agredido con una barra de hierro a las puertas de su casa. El Ministerio de Fiscal pide 14 años de prisión

**YOLANDA BERNAD** | GUADALAJARA

[yolandabernad@dhenares.es](mailto:yolandabernad@dhenares.es) [Twitter: @yolandabernad](https://twitter.com/yolandabernad)

■ “Está vivo de milagro”. A sus 35 años, el policía nacional Francisco José está a punto de ser jubilado, tras la brutal paliza recibida el pasado mes de octubre a las puertas de su casa en Chiloeches. Todo comenzó con una discusión de tráfico, el pasado mes de abril. Un adelantamiento indebido, una discusión entre Francisco José y los padres del presunto agresor, varios empujones... En principio, nada extraordinario. Nada que apuntara al terrible desenlace conocido esta misma semana.

Este martes ha quedado visto para sentencia el juicio celebrado en la Audiencia Provincial contra O.C.F., el presunto agresor que casi acaba con la vida del policía. Desde su detención, hace dos meses, permanece en prisión a la espera de conocer su suerte. Se enfrenta a una pena de entre 14 años (es lo que propone el Ministerio Fiscal al considerar la agresión como un delito de asesinato en grado de tentativa) y 15 (la acusación particular). La defensa solicita la libre absolución por considerar que en el ánimo del acusado no estaba la intención de matar sino de golpear.

Lo curioso del caso es que el agresor, sin antecedentes penales, vivía a más de 1.700 kilómetros de distancia, en Santa Cruz de Tenerife. El acusado, hijo de la pareja que participó en la discusión de tráfico, lo dejó todo para preparar su venganza. Trabajo, pareja... Durante diez días, siguió a su víctima para conocer



El caso fue visto para sentencia en la Audiencia Provincial de Guadalajara

sus rutinas y horarios... Antes, había cogido una barra de hierro de una obra para perpetrar su venganza. Y la ejecutó, sin amenazas previas ni advertencias. El pasado 28 de octubre, a las 6 de la mañana, se escondió detrás de unos vehículos para atacar a Francisco. Los primeros golpes los recibió en la cabeza. Luego llegarían los brazos, las costillas... “Los médicos comunicaron a la familia que podría quedarse en estado vegetal”, comenta una persona próxima al caso. “Le rompió el cráneo, la mandíbula, y en la actualidad tiene fallos en el habla, en la memoria, ha perdido parte de la visión de un ojo, anda con muletas...” Con una incipiente carrera en la Policía Nacional, a Francisco le van a jubilar con 35 años.

El agente fue encontrado malherido por un vecino, que rápidamente llamó a la Guardia Civil y a los Servicios de Emergencia.

El martes, agresor y agredido se vieron las caras por primera vez (todavía hay pendiente un juicio de faltas con los progenitores del acusado para el 15 de febrero). En su alegato final, según testigos, el presunto agresor no mostró arrepentimiento por lo sucedido. Sí pidió perdón a la familia por los daños causados, pero se defendió al afirmar que su víctima se merecía, como mínimo, los mismos golpes que, según él, había recibido su padre en aquella discusión de tráfico.

➔ **Siga estos casos en...** [www.dhenares.es](http://www.dhenares.es)

## El otoño deja 300 toneladas de hojas secas

■ A mediados de febrero concluirá la campaña especial de recogida de la hoja que el Ayuntamiento de Guadalajara, a través de la Concejalía de Limpieza, pone en marcha todos los años al empezar el otoño. Dicha campaña, tal y como señala el concejal delegado, Francisco Úbeda, se inició a finales del pasado mes y su objetivo es retirar las hojas caducas que caen en estas fechas con el fin de mantener la ciudad lo más limpia posible. Como resultado, desde finales de octubre hasta el 30 de enero se han retirado en Guadalajara capital 297 toneladas de residuos procedentes de la caída de la hoja. Esa cantidad es transportada por los servicios de limpieza municipales al gestor autorizado. Según informa el Consistorio, para el desarrollo de esta campaña, la empresa concesionaria del servicio de limpieza en la capital, CESPA, ha reforzado su trabajo con la contratación de seis peones de limpieza (distribuidos en turnos de lunes a viernes y fines de semana), que han trabajado desde el 29 de octubre y lo harán en su mayoría hasta mediados de febrero.

“Con la llegada del otoño, es inevitable que nuestras calles se llenen de hojas, pero desde el Ayuntamiento se realiza un importante esfuerzo para retirarla y por mantener limpias nuestras calles. Por eso, Cespa refuerza este servicio con el incremento de los trabajadores”, señala Úbeda.



UNA ACCIÓN MÁS DE LA PLATAFORMA DE AFECTADOS POR LA HIPOTECA DE GUADALAJARA

## Pitada y 'tourné' por los bancos alcarreños

■ ‘Pita si tu Banco te roba’. Con este lema, la Plataforma de Afectados por la Hipoteca de Guadalajara (PAH) convocaban ayer una nueva acción de protesta por las calles de la capital alcarreña a través de las redes sociales. Desde primera hora de la tarde, a eso de las 16.30, miembros y simpatizantes de la PAH iniciaban su ‘tourné’ en

la entidad de Ibercaja, situada en la glorieta de Cuatro Caminos, para posteriormente subir hasta la plaza de Santo Domingo, continuar por la calle Mayor para finalizar sobre las 18.20 en el Ibercaja próximo al Palacio del Infantado. Una vez allí, la PAH de Guadalajara se sumó a la manifestación de los estudiantes de Secunda-

ria que, tras tres días de huelga, terminaban su calendario de protestas con una marcha en la que invitaban a participar tanto a estudiantes como profesores y padres. La protesta, esta vez conjunta, terminó frente a la Delegación de la Junta, donde algunos de los manifestantes solicitaron la dimisión del Gobierno central.



Acción de protesta de la PAH